



**MEIN
SCHREINER**

Exklusives E-Bike zu gewinnen!

Tag des Schreiners
10. und 11. November 2018
10:00 – 17:00 Uhr

WAHRE WERTE.
ECHTE MEISTER.

Schreiner
Bayern

Tag des Schreiners am 10. und 11. November 2018

Kögel Wintergartenbau gewährt spannende Einblicke

Traditionell findet am ersten Novemberwochenende der Tag des Schreiners statt, an dem Innungsbetriebe in ganz Bayern ihre Werkstätten für Besucher öffnen. Kögel Wintergartenbau aus Kettenschwang lässt sich dabei in diesem Jahr etwas ganz Besonderes für seine Gäste einfallen.

„Wir möchten nicht nur über Wintergärten und Terrassendächer informieren, sondern unser Handwerk hautnah erlebbar machen. Die kleinen Besucher können in der Werkstatt eigenhändig einen kleinen Spielwürfel bauen. Dabei ist auch für Kaffee und Kuchen gesorgt. Alle Einnahmen spenden wir zugunsten der Aktion Sternstunden“, kündigt Schreinermeister Fridolin Kögel an.

Kreative Ideen, bester Service, Qualität aus Meisterhand, modernes Design und maßgeschneiderte Lösungen – das hat sich Kögel Wintergartenbau auf die Fahnen geschrieben. Am Tag des Schreiners kann man mittels modernster Virtual Reality Technik das Wohngefühl in einem Wintergarten hautnah erleben. Darüber hinaus winkt bei einer großen Verlosung ein außergewöhnliches und exklusives E-Bike aus einer bayerischen Manufaktur!

Wer die Gelegenheit nutzen möchte, sich von den wahren Werten eines Innungsschreiners zu überzeugen, hat am 10. und 11. November 2018 jeweils von 10–17 Uhr in der Gartenstraße 12 in Kettenschwang Gelegenheit dazu.